






текст | Арина Новожилова

— Ксюша, когда я готовилась к ин-
тервью, то нашла о тебе огромное ко-
личество информации. Ты и модель, и 
журналист, и поэтесса, сдаёшь норма-
тивы ГТО, путешествуешь. У тебя уди-
вительно насыщенная жизнь. Давай обо 
всём по порядку. Расскажи про свой 
опыт  работы моделью?

— Я впервые вышла на подиум в 
2022 году, это было в Санкт–Пе-
тербурге на «Kids show Farytaly». 
Мне так понравилось, что я решила 
продолжать. Теперь я сотрудничаю с 
разными брендами, самые известные 
из которых  Котофей, Sela, S G W, 
ILCOTT, Gulliver.

— Из чего состоит подготовка к 
дефиле?

— Этапов много: примерка образов, 
работа стилистов, репетиции. Иногда 
мы приезжаем на показ за 6–7 часов 
до начала, и нет ни одной свобод-
ной минуты, даже на перекус. После 
стилистов есть вообще запрещено, 
наверное, поэтому модели худенькие 
(смеётся).

— У тебя даже награда за успехи в 
показах есть, расскажи о ней.

— Я получила премию в Белару-
си на показе «Белорусский стиль». 
Награду вручали не только за до-
стижения в модельном деле, но и 
за все достижения в целом. Приятно 
понимать, что ты добиваешься боль-
ших высот.

— В твоей жизни есть только подиум 
или съёмки тоже?

— Да, я снимаюсь на фото тоже, 
бывают съёмки для маркетплейсов и 
журналов. В прошлом году я приняла 
участие в фотодне нескольких дизай-
неров, и по итогам мои фото, как и 
фото ещё нескольких моделей, выбра-
ли два испанских журнала, напечатав 
меня на своих страницах. Мне было 
очень приятно думать, что моими фо-
тографиями будут восхищаться другие 
люди, даже за границей.

— Сложно совмещать школу и работу 
моделью?

— Вовсе нет, в приоритете у меня 
учёба. Большинство показов проходит 
в праздничные или выходные дни, я 
всё успеваю.

— Свободное время остаётся? Чему 
его посвящаешь? 

— Я разносторонний человек, ри-
сую картины, леплю из глины, пишу 
стихи.

— Как ты придумываешь стихи?
— Идея для нового произведения 

появляется спонтанно, рифма идёт от 
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— Почему важно подводить итоги 
года?

— Это помогает оценить успехи, 
осознать недостатки собственных ре-
шений и спланировать будущее. Луч-
шее время для этого — конец или са-
мое начало года, так как именно в 
это время легче оценить прошедший 
период и построить планы на буду-
щее.

— Можно ли «неправильно» подвести 
итоги года?

— Да, итоги можно подводить «не-
правильно», если они основаны на 
искажённых фактах или на эмоциях. 
Например, если вы учитываете толь-
ко негативные моменты и игнорируете 
достижения. Важно, чтобы итоги были 
сбалансированными и отражали реаль-
ность.

— С чего начать?
— Сесть в спокойной обстановке, 

достать красивый блокнот и записать 
все значимые события года. Разде-
лить их на 3 категории: достижения, 
ошибки и уроки. Цифровые заметки 
тоже можете использовать, главное, 
чтобы вам было комфортно. 

— Как правильно оценить достиже-
ния и ошибки?

— Чтобы понять, считается ли то 
или иное событие достижением, оце-
ните его по шкале от 1 до 10, где 
1 — это незначительный эпизод ва-
шей жизни, а 10 — настоящая побе-
да. Также проанализируйте, как не 
повторять ошибки, которые допускали 
ранее.

— Что делать с самокритикой и са-
моедством?

— Попробуйте вести дневник благо-
дарности — в нём записывают достиже-
ния и положительные моменты. Такое 
занятие помогает оценивать успехи 

вы вынесли из подобных ситуаций. 
Отрицательный опыт — тоже опыт! 
Возможно, вам придётся пересмо-
треть некоторые планы и цели, чтобы 
адаптировать их к реальности.

— Это мой следующий вопрос. Как 
поставить реальные цели на год?

— Используйте метод SMART. Ваши 
цели должны быть  конкретными, чёт-
ко обозначенными, измеримыми — ре-
зультат должен иметь определённые 
критерии оценивания, достижимыми — 
нужно учитывать реальные ресурсы, 
которыми вы располагаете, актуаль-
ными — насколько эта цель важна для 
вас. И ограниченными по времени — 
напишите, когда её нужно выполнить. 

— Что делать со сложными целями?
— Разбейте их на более мелкие, 

пусть это будут ваши шаги. Приду-
майте главный и запасной планы дей-
ствий. Начните с простых задач, по-
степенно увеличивая сложность. 

— Какие привычки помогут двигать-
ся к целям?

— Регулярно пересматривайте свои 
цели и оценивайте прогресс. Исполь-
зуйте ежедневник и ведите журнал 
успехов. Для достижения целей со-
ставляйте план действий с учётом 
собственных ресурсов.

— Почему важно ставить цели в раз-
ных сферах жизни, а не только в учё-
бе?

— Цели в различных сферах помо-
гают создать гармонию и баланс. Они 
способствуют личностному росту и 
ощущению удовлетворённости собой. 
Пусть в 2025 году у вас будут цели в 
школе, дома, с друзьями, в спорте и 
увлечении. Выйти на пикник большой 
компанией или закончить рисовать 
картину по номерам — тоже цели, не 
обесценивайте их.

более позитивно. Поделюсь секретом — 
у меня есть блокнот, в который я 
каждый день записываю свои дости-
жения — большие и маленькие. Его 
всегда можно пролистать, вспомнить 
собственные успехи и вдохновиться, 
если это необходимо!

— Как сделать процесс подведения 
итогов не стрессовым?

— Создайте комфортную атмосферу: 
выберите тихое место, где вам никто 
не будет мешать, приготовьте люби-
мый напиток. Подходите к процессу 
с открытым сердцем и чистым разу-
мом, стремитесь к объективной оцен-
ке. Учитывайте простые человеческие 
слабости, которые присущи каждому 
из нас.

— Как избежать разочарований от 
себя и мира в будущем году?

— Не забывайте, что всем людям 
свойственно совершать ошибки. Со-
средоточьтесь на «уроках», которые 

текст | Ксюша Ярцева, фото | shutterstock.com В ГОЛОВЕ 12+

Молодец! Возьми 
с полки пирожок

        #ПРОСТОКЛАСС |  ВЫ
ПУСК #10 (52) ОТ 18 ДЕКАБРЯ 2024 ГО

ДА
          

           
           

                                           06

КОНЕЦ ГОДА — #ПРОСТОКЛАССНОЕ ВРЕМЯ ДЛЯ  АНАЛИТИКИ И РАЗМЫШЛЕНИЙ. 
ПОДВОДЯ ИТОГИ, МОЖНО ПОНЯТЬ, ЧЕМУ ТЫ НАУЧИЛСЯ, ЧТО СДЕЛАЛ КРУТО, А 
ЧТО СТОИТ УЛУЧШИТЬ. ЭТО ПОМОГАЕТ НАСТРОИТЬСЯ НА НОВЫЙ ГОД И СТАВИТЬ 

РЕАЛЬНЫЕ ЦЕЛИ. ПСИХОЛОГ АННА УРУСОВА ПОДЕЛИЛАСЬ ПРОСТЫМИ СОВЕТАМИ, 
КАК СДЕЛАТЬ ПРОЦЕСС ПОДЫТОЖИВАНИЯ ИНТЕРЕСНЫМ И НЕСТРЕССОВЫМ. 

АННА УРУСОВА

Детский
и семейный
психолог





— Как ты решил поучаствовать в 
легендарном шоу «Голос»?

— С раннего детства я смотрел 
«Голос. Дети» и всегда хотел ока-
заться по ту сторону экрана. Однаж-
ды я зашёл на сайт Первого канала, 
увидел, что принимают заявки, нужно 
заполнить и отослать анкету. Тог-
да мы с родителями решили — момент 
настал.

— Что ты почувствовал, когда по-
лучил приглашение в Москву?

— Я ждал ответа целый год. И вот, 
наконец, пришло заветное письмо с 
приглашением на кастинг! В течение 
трёх дней я соревновался с 1000 та-
лантливых вокалистов. Волнение было 
огромным, но после прослушивания мне 

Карнавал, она как будто забрала моё 
волнение.

— Кто из наставников произвёл на 
тебя самое большое впечатление и по-
чему?

— Конечно, моя наставница Юлианна 
Караулова. Я благодарен ей за то, 
что она повернулась ко мне на «сле-
пых» прослушиваниях и позволила про-
должить участие в проекте. Она очень 
внимательная, добрая и невероятно 
красивая!

— Какое самое яркое воспоминание 
о проекте?

— Мне посчастливилось спеть дуэ-
том с Димой Биланом — об этом я даже 
не смел мечтать!

— Что нового о себе ты узнал на 
проекте?

— Я понял, что несмотря на волне-
ние, в нужный момент я могу собрать-
ся и показать себя.

— Как ты совмещал участие в шоу с 
учёбой? Было ли это сложно?

— Я много пропустил, делал до-
машние задания, но не всё понял. 
Буду догонять. Такова участь кон-
курсантов, которые приезжают из ре-
гионов.

— Что бы ты посоветовал тем, кто 
мечтает попасть на «Голос. Дети» или 
другой певческий телепроект?

— Пробуйте! Не бойтесь! Многие 
ребята проходили только с 5–6 раза, 
они не отчаивались и не опускали 
руки. Я вытянул счастливый билет, 
ведь у меня получилось с первого 
раза. Я благодарен судьбе, своему 
педагогу и родителям! Не останавли-
ваюсь и иду к новым успехам!

— Какие у тебя планы на будущее? 
— Мне бы хотелось участвовать в 

шоу и дальше, это так интересно и 
захватывающе! Я хочу развиваться 
в вокальном направлении. Музыка — 
это моя жизнь! Сцена — мой второй 
дом!

сказали предварительное «да». Оста-
валось лишь дождаться окончательного 
подтверждения. И вот я оказался в 
числе 100 счастливчиков!

— Как ты готовился к выступлению 
на «слепом» прослушивании? 

— Я выбрал песню — «Stayin’ Alive» 
группы «Bee Gees». Эта ритмичная 
композиция стала настоящим вызовом 
для меня, так как в моем репертуаре 
не так много подобных песен. Мой пе-
дагог Саша Колчак помогал оттачивать 
мастерство и готовиться к выступле-
нию.

— Какие эмоции ты испытал, когда  
вышел на сцену шоу?

— Это невозможно описать. Очень 
здорово поддержала ведущая Валя 

текст | Аня Арефьева, фото | архив А. Палаева ДРУЗЬЯ ПРЕССЫ 12+

«Голос» мечты

        #ПРОСТОКЛАСС |  ВЫ
ПУСК #10 (52) ОТ 18 ДЕКАБРЯ 2024 ГО

ДА
          

           
           

                                           08
ПРЕДСТАВЬТЕ: ВЫ МЕЧТАЕТЕ О СЛАВЕ, ШАГ ЗА ШАГОМ ИДЁТЕ К СВОЕЙ 

ЦЕЛИ И ВДРУГ ОКАЗЫВАЕТЕСЬ НА СЦЕНЕ, О КОТОРОЙ ГРЕЗИЛИ НОЧИ НА-
ПРОЛЁТ. ИМЕННО ТАКАЯ НЕВЕРОЯТНАЯ ИСТОРИЯ СЛУЧИЛАСЬ С  АНДРЕЕМ 

ПАЛАЕВЫМ. ТАЛАНТЛИВЫЙ ПАРЕНЬ ПРОШЁЛ КАСТИНГ НА ШОУ
«ГОЛОС. ДЕТИ» И ОЧУТИЛСЯ В ТЕЛЕВИЗОРЕ. 

АНДРЕЙ ПАЛАЕВ,
13 ЛЕТ

Ученик 7 класса 
школы №56.

Воспитанник во-
кально–эстрадной 
студии «А+Б»
Лауреат I степе-
ни Всероссий-
ского конкурса 
юных вокалистов 
«Серебряные 
голоса», дипло-
мант фестиваля 
«Звёздный дождь», 
победитель 
онлайн–проекта 
«МультиARTист», 
лауреат Всерос-
сийского конкурса 
юных талантов 
«ЖАР–ПТИЦА». 
Прошёл «слепое» 
прослушивание в 
11 сезоне шоу «Го-
лос. Дети», попал 
в команду Юли-
анны Карауловой, 
выбыл из проекта 
после очередного 
отбора. 

















текст | Аня Арефьева

— Татьяна, вы не только юристка, 
но и спортсменка. Как так вышло, что 
вы решили заняться бодибилдингом? 

— С детства я активно занималась 
любительским спортом в родном Ком-
сомольске. Участвовала в спартаки-
адах и соревнованиях, побеждала в 
состязаниях по бегу, отжиманиям, 
прыжкам и подтягиванию. С 15 лет ре-
гулярно ходила в тренажёрный зал. И 
решила стать бодибилдером. Мне го-
ворили, что у меня не получится, нет 
данных, слишком худая и мало мышц. 
Но в 2020 я завоевала свой первый 
титул абсолютной чемпионки Ярослав-
ля по фитнес–бикини. Потом занима-

СЕМЬЯ 12+

От юристки
до чемпионки

по фитнес-бикини
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ТАТЬЯНА
БАБУРИНА

Мама трёх дочек: 
София (15 лет), 
Серафима (8 лет) 
и Есения (2,5 года).

• Окончила юриди-
ческий факультет 
ИвГУ с красным 
дипломом.

• С третьего курса 
работала в стро-
ительной компа-
нии, занималась 
земельно–имуще-
ственными вопро-
сами.

• Прошла конкурс 
и стала юристом 
в филиале круп-
нейшей компании 
АО «Интер РАО–
Электрогенера-
ция», где 17 лет 
возглавляла юри-
дический отдел. 
Выиграла более 
100 дел в арби-
тражных судах 
на сумму больше 
2 млрд рублей.

ла призовые места в Ростове, Нижнем 
Новгороде, Владимире.  В 2021 году 
вошла в состав сборной РФ на Чемпио-
нате Европы в Испании. В Барселоне, 
в период ковидных ограничений, я 
представляла нашу страну в возраст-
ной категории фитнес–бикини 35+.

— Вспомните, пожалуйста, как го-
товились к первым соревнованиям?

— В Комсомольске, где я тогда 
жила, не было тренажёрных залов, 
было непонятно, как заниматься. 
Времени тоже не было, то работа, 
то дети.  Вставала в 6 утра и выхо-
дила на пробежку, в свой обеденный 
перерыв ходила в самодельный зал, 

созданный работниками электростан-
ции, ела из контейнеров правильную 
еду. В начале своего пути я не раз-
биралась в названиях мышц, технике 
упражнений, питании или БАДах. Но у 
меня была мечта выйти на сцену с то-
чёным телом, как у девочек на фото, 
похожих на амазонок с античных кар-
тин. В своей безумной идее я поч-
ти не получила поддержки, но мечта 
была сильнее. Я не остановилась. 

— Что давало мотивацию?
— Меня мотивировало желание стать 

примером для своих дочек — примером 
решительности, самостоятельности и 
целеустремлённости. София и Сера-



фото | архив Т. БабуринойСЕМЬЯ12+

фима ездили почти на все мои со-
ревнования, были свидетелями всего 
процесса моей подготовки. Я брала 
их с собой в тренажёрный зал, когда 
не удавалось потренироваться в обед, 
согласовывала с ними цвет купальника 
и макияж на состязания, объясняла, 
почему я выбираю именно эту еду, и 
какие преимущества дают мне такие 
ограничения.

— Вы всегда мечтали стать мамой?
— Я ещё в детстве знала, что у 

меня будет много детей. И рада, что 
у меня три потрясающие, отзывчивые 
умницы–дочки.

— Как вы сочетаете занятия фит-
несом и заботу о детях? Какой у вас 
распорядок дня?

— Честно говоря, сама не понимаю, 
как всё успеваю. Просто делаю боль-
ше, говорю меньше, не жалею себя. Я 
почти не смотрю телевизор, отдыхаю 
редко, сплю мало, всегда расставляю 
приоритеты и стараюсь всё планиро-
вать. Но если у меня есть время для 
отдыха, я забываю обо всём и насла-
ждаюсь каждой секундой, как совету-
ют тибетские монахи. Живу в моменте. 
Как–то Серафима заметила, что я ред-
ко просто лежу на диване: «Мам, я не 
помню, когда ты у нас просто лежала, 
ты всегда что–то делаешь и куда–то 
бежишь».

— Ваша дочка Серафима снялась в 
фильме о князе Андрее Боголюбском. 
Расскажите, как она попала в кино?

— Случайно. Мне в этом помог мой 
опыт в бодибилдинге. Я общалась с 
девочками, с которыми участвова-
ла в соревнованиях, и с визажиста-
ми, которые меня готовили. Однажды 
одна визажистка написала, что будет 
гримёром на съёмках нового фильма 
«Князь Андрей Боголюбский» во Вла-
димирской области. Она сообщила, 
что требуется девочка славянской 
внешности с длинными волосами, и 
дала мне контакты. Серафима подо-
шла по всем параметрам. Я подала 

заявку, но месяц была тишина. Я уже 
забыла об этом, как вдруг пришло 
приглашение: «Приезжайте на пример-
ку завтра к 6 утра во Владимир». 
Серафиму сразу утвердили на роль 
шалуньи, подогнали костюм и сделали 
грим с веснушками.

— Как проходили съёмки?
— Мы приехали в лес, где находи-

лась вся съёмочная группа. Серафиме 
нужно было бегать с другими детьми, 
подглядывать за Князем и Княгиней, 
купающимися в реке, и смеяться. Ка-
залось бы, так просто. На деле, всё 
было совсем иначе.

— В чём были сложности?
— С экрана телевизора актёрская 

профессия кажется простой, но на 
деле съёмки — это очень долго и уто-
мительно. Короткий эпизод мы снимали 
с 9 утра до 9 вечера, всё это время 
на жаре и на солнцепёке. Я пережива-
ла за Серафиму.

— Как её приняла съёмочная группа? 
— Все были очень дружелюбными и 

приветливыми, поэтому детям было 
легче влиться в процесс. Актёры, ко-
торые снимаются, проделывают колос-
сальный труд. Съёмка одного эпизода, 
который длится несколько минут, за-
нимает целый день.

— Думаете, Серафима захочет быть 
актрисой в будущем?

— Возможно, я вмешиваться не 
буду. Дочкам мы с мужем объясня-
ем, что в первую очередь они долж-
ны стать счастливыми людьми, вы-
брать профессию по душе, которая 
будет приносить удовольствие. Не 
нужно ориентироваться на престиж 
и общественное мнение. Мы стараем-
ся донести до девочек, что внутри 
себя они могут найти ответы на все 
самые сложные вопросы. Важно при-
слушиваться к себе и знать, чего 
хочется ИМЕННО ТЕБЕ, а не автори-
тетным взрослым, которые зачастую, 
не умышленно, но навязывают своё 
мнение.

— Какими хобби занимаются девоч-
ки?

— Каждой дочке мы стараемся по-
казать все возможные увлечения, ко-
торые могли бы им понравиться: тан-
цы, пение, рисование, лепка и т. д. 
В итоге София, как ценитель всего 
красивого и эстетичного, давно за-
нимается в модельном агентстве. Ей 
это нравится, у неё есть природное 
чувство стиля. Серафиме пришлись по 
душе спортивные бальные танцы. Есе-
ния пока не определилась, она совсем 
малышка.

— Как вы отметили День матери в 
вашей семье? Есть ли какие–то тра-
диции?

— Почти все праздники мы отмечаем 
вместе. Очень редко с мужем уходим 
куда–то вдвоём, только если старшие 
нас отпускают и остаются с младшей. 
Мы никогда не ездим куда–либо без 
детей. Всегда, как я это называю, 
«всем цыганским табором» отправляем-
ся в любое путешествие. Порой берём 
с собой даже кота. Быть дружными — 
это важно.
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В НОЯБРЕ МЫ ВСЕ ОТМЕЧАЛИ ДЕНЬ МАТЕРИ — ПРАЗДНИК, КОТОРЫЙ 
НАПОМИНАЕТ О СИЛЕ МАТЕРИНСКОЙ ЛЮБВИ, ДОБРОСЕРДЕЧНОСТИ, 

ИСКРЕННОСТИ И САМООТВЕРЖЕННОСТИ. В ЧЕСТЬ ЭТОГО ПРАЗДНИКА
МЫ РЕШИЛИ РАССКАЗАТЬ ИСТОРИЮ ТАТЬЯНЫ БАБУРИНОЙ — МАМЫ ТРЁХ 

ДОЧЕК, УСПЕШНОГО ЮРИСТА И ЧЕМПИОНКИ ПО БОДИБИЛДИНГУ. ОНА 
ВДОХНОВЛЯЕТ СВОЕЙ ЭНЕРГИЕЙ, УМЕНИЕМ СОВМЕЩАТЬ КАРЬЕРУ, СПОРТ 
И ЗАБОТУ О СЕМЬЕ. КАК ОНА НАХОДИТ ВРЕМЯ НА ВСЁ? КАКИЕ ЦЕННОСТИ 

ПЕРЕДАЁТ ДОЧКАМ? И КАК БЛАГОДАРЯ БОДИБИЛДИНГУ ЕЁ СЕМЬЯ 
ОКАЗАЛАСЬ НА СЪЁМКАХ ФИЛЬМА? УЗНАЕМ ВМЕСТЕ.



текст | редакция ИГРАЕМ 12+

ШАРАДЫ
Чтобы отгадать шараду, надо сло-

жить первые слоги всех слов-отгадок.

Первый слог – пчела в тельняшке,
Слог второй – враг всяких дел,
А всё вместе мчит в упряжке,
Чтобы Санта в срок успел.

     1.                             

Первый слог даёт корова,
Слог второй – приправа, но
Вместе мы получим слово,
Что распишет льдом окно.

     2.                              

Первый слог – звук крыльев пти-
чьих,

Слог второй – большой поэт,
Третий слог – жилец станичный,
А все вместе – Бух! – и нет.

     3.                              

Первый слог – из горных коз,
Слог второй – китайский мишка,
Третий слог – этрусский Зёвс,
Вместе – лента-шалунишка

     4.                              
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                                           18 Новогодний квест
ДЛЯ УМНИКОВ И ВЕСЕЛЬЧАКОВ

ЗАГАДКИ

Подключай логику, смекалку и находчивость, чтобы найти  
ответ.

1. ЭТО УДИВИТЕЛЬНОЕ ВОЛШЕБСТВО, КОТОРОЕ ВМИГ 
ПРЕВРАЩАЕТ ДЕТЕЙ И ВЗРОСЛЫХ В МЕДВЕДЕЙ, ЗАЙЧИ-
КОВ И ЛИСИЧЕК.

2. ЭТА ИЗЯЩНАЯ ПРУЖИНКА КАЖДЫЙ ГОД РАСПРАВЛЯЕТ 
СВОЙ МЕХ. В РЕЗУЛЬТАТЕ НА КАЖДОЙ ВЕЧЕРИНКЕ ОНА 
САМАЯ КРАСИВАЯ.

3. КАК ВЫ ДУМАЕТЕ, КАКОЕ КОЛИЧЕСТВО ЯИЦ ПЕРВОГО 
ЯНВАРЯ РЕАЛЬНО СЪЕСТЬ НАТОЩАК?

4. ГОТОВИТСЯ НОВОГОДНИЙ УЖИН. ХОЗЯЙКА ПОДГО-
ТАВЛИВАЕТ ПРОДУКТЫ. ЧТО ОНА БРОСАЕТ В КАСТРЮЛЮ 
ПРЕЖДЕ, ЧЕМ ЗАКИНУТЬ ТУДА ПРОДУКТЫ?

           ЗАПИШИ СВОИ ОТВЕТЫ:

1.                                                

2.                                               

3.                                               

4.                                               

ШАРАДЫ: ОЛЕНЬ: ОСА, ЛЕНЬ. МОРОЗ: МОЛОКО, РОЗМАРИН. ХЛОПУШКА: ХЛОПАНЬЕ, ПУШКИН, 
КАЗАК. СЕРПАНТИН: СЕРНЫ, ПАНДА, ТИН
РЕБУСЫ: МОРОЗ. ЛЬДИНА. СОСУЛЬКА.
ЗАГАДКИ: МАСКАРАД. МИШУРА. ОДНО, ОСТАЛЬНЫЕ УЖЕ НЕ НАТОЩАК. ВЗГЛЯД.

РЕБУСЫ
Разгадайте слово, зашифрованное на  

картинке.

Поиграйте! Тогда сидеть за ново-
годним столом будет нескучно.

ЛЕПИМ СНЕГУРОЧКУ
Количество игроков: 8 (разбиваем 

их на пары). 
Реквизит: 4 листа ватмана, 4 фло-

мастера и 4 комплекта карточек с 
описанием портрета Снегурочки.

На тщательно перемешанных карточ-
ках перечислены детали образа Сне-
гурочки (в полный рост): нос, коса, 
подбородок, ресницы, серёжки, ко-
стюм, ноги и так далее. Игроки ка-
ждой пары по очереди рисуют на своём 
листе ту деталь портрета, карточку с 
которой они вытянули. За самое за-
бавное художественное творение пара 
получает приз.

УГАДАЙ ЧТО
Напишите слова из нашего списка 

на листочках и перемешайте. 

Слова: новогодняя ночь; произво-
дящий шум; падение шарика; обратный 
отсчёт; коктейльное платье; таймс 
сквер; решения; шампанское; конфет-
ти; часы; полуночный. 

Игроки по очереди вытаскивают ли- 
сток и пытаются  объяснить слова жес- 
тами (разговоры запрещены). Команда, 
которая угадает больше всего слов, 
побеждает.

Идеи конкурсов






